

# キックオフ



始業式

## やっと…始業式・対面式

まだ慣れない築港中学校の門をくぐり、築港中学校の生徒として二日目の登校となりました。



入学式から二か月が経ち、ようやく中学校生活を始めることができました。

この文章は、4月にあるはずだった始業式のためにI君が準備してくれていた文章を、6月の始業式用に変更してくれたものです。何度も変更させてごめんね。ありがとうございました。  
実際に先輩方を前にしても、堂々とした態度で読み上げてくれました。お疲れ様でした。



8時25分までに体育館に全員集合! 素晴らしい♪



校長先生のお話から  
今年度スタートです!



新しく来られた先生方の紹介もありました



今日から3週間、教育実習の森井先生のあいさつ



在校生代表のOさんの  
新入生歓迎の言葉



新入生代表のI君の  
立派なあいさつ



みなづき  
水無月

6月

ふたご座

発行日: 6月1日

発行者: 1年学年主任 堀

簡易

## 給食が始まりました

パンと牛乳だけではありますが、給食が始まりました。パンを美味しそうに頬張る男子たち。



## 覆面先生現る!?

学校のあちらこちらに覆面をつけた先生が現れました。これは大阪市から配られた“フェイスシールド”です。大阪市の松井市長が、大阪市立の小中学生と教員に着用するように呼び掛けているものです。みなさんの分も来週には届きますからね。えっ? いらないって?



## 作文『中学生になって』

今日から3日間、作文を書いていきます。例年ないスタートをした今年度、みなさんはどうな事を頑張ろうと考えるのでしょう?

